

05/03/2015

Indigente en prisión preventiva por violación en San Antonio

En prisión preventiva quedó esta tarde un indigente acusado de violar a una joven trabajadora en San Antonio.

Así lo dictaminó el tribunal de garantía de esa comuna tras los alegados presentados por el fiscal jefe, José Miguel Subiabre. De acuerdo con los antecedentes del caso, el delito fue perpetrado la tarde de ayer por Ricardo Muñoz Fernández (44), en perjuicio de una joven de 20 años a la que llevó contra su voluntad hasta la quebrada donde él habita, en el sector de Yolanda con Bellavista.



Hasta el lugar de los hechos concurrió el propio fiscal, quien con el apoyo de la PDI ha estado reuniendo antecedentes para aclarar este caso.

En el lugar se levantó evidencia biológica y química que será peritada y confrontada con los demás medios de prueba que se reúnan, entre ellos testimonios de terceros y el de la propia víctima.

El imputado tiene antecedentes anteriores por delitos de diversa especie.

600 333 0000
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL
GENERAL MACKENNA 1369